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また みなさんと一緒に

　　　　　　　 みらいのゆうきをつくりたい

立川ひろとし

求めていけば皆さんの活動が活発にできるか等々、一風変わった形で

政治活動に関わっておりました。

　

　また、市民活動に取り組んでいる方々に議員経験を生かして議員側の

視点をレクチャーすることを通じて、どういった形で議会や議員に協力を

先の３期１２年の議員活動や市長選挙において、大変お世話になりまして

　後援会の皆様や、ご縁があって私の広報誌をご覧頂いていた皆様には

　　

主に医療システム（医療事務や電子カルテ）開発業務に従事しておりました。

有難うございました。また、市長選挙 結果報告の送付以来、３年半にわたり

　その傍ら、お世話になった県内外の議員仲間（これまで一緒に活動して

きた茨城市町村政策研究会の仲間・全国若手市議会議員の会を通じて

　

お世話になった仲間）の選挙応援、新しく地方議員や首長を志す方への

失礼しておりましたことを心からお詫び申し上げます。

　この３年半は、サラリーマンとしてシステムエンジニアの世界に復帰し、

政策＆選挙手法のアドバイスに奔走してまいりました。

これまでのお詫びと再起動のご報告



　

同じ視点で活動していくことが、皆さんが私に期待して下さっていること

皆さんと一緒に、市議会議員への復帰に向けて活動再開することを決意し、

本状をもって皆様にご報告させて頂いた次第です。

　 財政にしっかり目を向け持続可能な自治体運営への提言

来て下さり励ましの声を頂いたり等々、様々な機会に復帰要望を頂いて

　そんな生活の中、支えて下さった皆様にお会いするたび多くの復帰要請の

　

といった、初めて議員に当選させて頂いたときの姿勢に立ち返り、皆さんと

　　　　　これからの社会の中で笑顔で元気に活躍できる教育環境づくり

との考えに至りました。そして、押し迫った時期でありますが、支援者の

　これから、限られた時間の中ではございますが、また、皆さんと一緒に

　

　 幅広い世代や方々の声を結城づくりに生かせる仕組みづくり

活動できるステージを目指して頑張っていきたいと考えております。今一度、

私の復帰への思いをご理解頂き、ご支援を賜りたくお願い申し上げます。

　 情報を皆さんにしっかり伝える・皆様の声をしっかり届ける

声を頂いたり、駅で辻立ちをしていた時に応援して下さった方が訪ねて

まいりました。どうしたら皆さんの声に私がお答えできるか考える中で

　 是々非々の考え方で問題・課題を提起し議論していく

　 結城の将来を担う未来ある子供たちが、

　 市民の皆さんに寄り添い、困った方々を行政につないでいく

皆さんの隣で一緒に問題解決をしたい！
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